



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10)

例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

令和3年10月19日(火) 第2961回 例会 (本年度第10回)

11月 2日(火)	理事会 会員スピーチ 松田 正彦君 佐々木仁道君
11月 7日(土)	第2ブロックIM & 5クラブ合同例会
11月 16日(火)	(株)有賀組様職場訪問 東京第一ホテル鶴岡集合 昼食12時から その後移動
11月 30日(火)	RI規定休会②

Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎<https://www.tsuruokarc.org/>



会長挨拶

会長／榎本 久靜子

皆さんこんにちは。ロータリーの友 10月号はもう読まれましたか？

特集ロータリー学友参加推進週間のコーナーに元RAC の匹田枝里さんの投稿が載っていました。匹田さんは 2012 年から 2021 年 6 月に RAC を卒業するまでの約 9 年間ローターアクターとして活躍され、直前 2020-21 年度鶴岡 RAC 会長をされています。卒業後も 7 月の清掃活動にも参加してくれていました。今後も RAC の活動だけでなく RC での活動にも積極的に参加していきたいと綴っていました。

今月は日本独自の月間として「米山月間」となっています。ロータリー米山奨学会は将来母国と日本との懸け橋となって国際社会で活躍する優秀な留学生を奨学することを目的としている奨学事業です。ロータリーの友 10 月号にロータリー米山記念奨学会資料として 2020-21 年度地区別寄付額・功労者数・奨学生数が載っています。

第 2800 地区でみると普通寄付+特別寄付の合計 17,602,500 円、個人平均寄付額 11,334 円です。

個人平均寄付額を更に詳しくみると、南陽東 42,919 円、東根 33,141 円、鶴岡西 21,896 円、鶴岡 20,365 円、寒河江 17,375 円がベスト 5 クラブです。地区目標 15,000 円 /1 人達成クラブは上位 5 クラブの他に山形東、山形北、長井、天童西の 9 クラブです。

この月間に因み、会員一人一人が米山奨学事業の意義を深く認識していきましょう。

幹事報告

幹事／富樫 松夫

○ガバナー事務所

米山奨学会寄付実績のお知らせ
地区大会記録誌送付

会員数	26名
出席	20名
出席率	80.00%
前々回確定出席率	80.00%

会員スピーチ「私の職業」

菅原製麺 代表取締役 菅原 成規

私の職業は製麺業で、乾麺の製造、販売をしています。従業員数が私も含めて 7 人だけで、代表取締役の私自身が製造している状況です。



仕事関係で今やっている主な肩書が、山形県製麺協同組合副理事長、そして今年 5 月から出羽商工会大山支所代表理事になってしまいました。

製麺協同組合は年数回の理事会、総会が山形市で開催される時に出席すればいいのですが、商工会の代表理事は、商工会の理事会、運営委員会だけでなく大山支所代表理事に伴う役職、例えば大山公園再生協議会の副会長、高館山なんとかの副会長などです。大体が平日日中の開催でうどんを作る時間が無くなっている状況です。

近年鶴岡田川地区の商工会が合併して出羽商工会となり、若い職員、女性も増え明るくなり変わってきた感じがしました。持続化補助金などの申請、報告書の作成など一生懸命やっていただきました。

昨年 12 月、代表理事が今期で退任するということで、40 代から 60 代の大山地区の経営者が集められ、これからの大山地区の商工会はどうするとかの話し合いが行わきました。代表理事のほかに理事が 4 人いるのでその中から選ばばいいのでもなく、40 代の経営者から、今 60 代の方から代表理事になっていただき、下の世代につないでほしいとの声が上がり、結局、何も役職もしたことのない私が代表理事になる流れを作られてしまいました。

その声を上げたのが大山ボデーの佐藤社長で、40 代ですが何事にも一生懸命に取り組まれておられます。彼を西川会員増強委員長と会員の勧誘に

■RI会長 シェカール・メータ

■地区ガバナー 矢口信哉

■会長／榎本久靜子 ■副会長／本間 厚 ■幹事／富樫松夫 ■会長エレクト／西川富美子
■会報委員会／高橋弘美・佐藤詩郎

事務局：山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

行ったことがあります、まだ忙しいからと断れています。またいざれ彼を勧誘するつもりですが、ここで代表理事になってくれという頼みを断るとロータリーへの勧誘もしにくくなると思つてしまい、結局、出羽商工会代表理事を受けてしまいました。

出羽商工会大山支所代表理事は、大山新酒酒蔵まつりの実行委員長でもあります。毎年2月に開催されますが、今年の2月は中止、また来年2月も中止が決定されました。全国的に有名なイベントになっていたのですが、2年連続中止になるとまた新たに考えていかなければならぬようです。

先日、鶴岡市長選挙、市会議員選挙が行われました。7月中旬、大山地区から市議に立候補する女性から後援会長にと頼まれました。商売もあるし、今まであまり選挙にかかわったこともないのでと断るつもりでしたが、ロータリーの会員増強が頭をよぎり、当選したら入会を考えてくれということで後援会長を承諾しました。さらに忙しくなり訳が分からなくなっていましたが、当選できてよかったです。

私は鶴岡RCに2011年10月、東日本大震災の年に入会し10年になります。頭を切り替え、孝子年度に進んでいきたいと思います。



東京第一ホテル鶴岡支配人

高橋 弘美



私はホテルに来る前は庄内空港のANAの業務をしておりました。空港には25年、ホテルはまだ4年目なので、今回は両方の仕事についてお話をします。

庄内空港は平成3年10月開港で、私はその半年後の平成4年4月入社でした。ちょうど今年30周年ということで、今月23日にはブルーインパルスも来るようです。

空港の仕事で深く印象に残っていることを2つお話ししようと思います。

一つは、2016年の行幸啓、当時の天皇・皇后両陛下が豊かな海づくり大会で庄内にいらしたことです。私がその時にお茶をお出しするというお役目をいただきました。当時は身元調査をされ、事前には家族にもそのことを伝えず、後から家族にこの体験を話したりしました。私は美智子さまにお茶を出す役割でしたが、天皇陛下の0.3秒後にテーブルに置く…天皇陛下より早くても、遅くともいけないとのことでした。お茶出しのためのリハーサルまでしてどうにか予定通り行うことができました。その時に美智子さまから優しい声で「お茶をありがとうございます」と言われたこと、すぐそばをお通りになったとき美智子さまから優しくいい匂いがしてきたことをとても印象深く覚えております。

もう一つは、2012年12月8日の庄内空港オーバーラン。夜22時過ぎ、滑走路に雪が少し積もっている中、2,000メートルの滑走路端のターニング

パットを超えて着陸し動けなくなりました。ほぼ満席の乗客を降ろすために各機関の協力のもと、庄内交通の協力を得て路線バスを滑走路の中まで入ってもらいお客様を無事に空港ビルまでご案内しました。そのような時はお預かりした手荷物はすぐにはお返しすることが出来ないので、一度そのままお帰りいただきました。翌日手分けして全てのお客様に手荷物のお届けとお詫びに伺いました。幸いにもケガ人もなく各機関協力のもと迅速に対応できたことはよかったです。

ホテルに勤務するようになって、空港業務との共通点と言えばサービス業であるということです。他のサービス業もそうだと思いますが、お客様第一・顧客満足を考えていること。先日、キムタクのマスカレードナイトの映画を見てきたのですが、その中で長澤まさみは、「ホテルマンは無理とは言わない」と言っていましたが…。私はどうしても無理なことは出てくると思っています。そんな時は「セカンドベスト」、お客様の希望に添えない時、お客様にとって次に何がBESTなのか?何を望んでいるのかを考え行動することを心がけています。

仕事だけでなくこのロータリーの活動やプライベートにおいても、様々な場面で相手の希望・期待に添えるように心掛けていきたいです。



☺スマイル

榎本久静子君 10/9(土)木村節さんのお母様のご焼香に参列し、クラブより香典をお渡しいたしました。今間AG、渡部吉春IM実行委員長、11/7(日)IMのご案内ご苦労様です。本日の会員スピーチ、菅原成規さん、高橋弘美さんありがとうございます。

富樫 松夫君 今間ガバナー補佐、渡部IM実行委員長、11/7楽しみにしております。菅原さん、高橋さん、スピーチありがとうございます。

上野 欣一君 菅原さん、高橋さん、スピーチをいただきありがとうございます。とても面白かったです。

今間 勝見君 11月7日のIMに参加して頂く皆様に感謝申し上げます。準備を進めておりますが、昨年度のIMを立派にやり遂げられた皆様に改めて敬意の念を抱いております。

渡部 吉春君 11月7日のIM、5クラブ合同例会に出席して下さるようお願いいたします。

木村 節君 先日の母の葬儀に際しましては皆様にいろいろとお世話になりましたがありがとうございました。

西川富美子君 渡部実行委員長、今間ガバナー補佐お疲れ様です。先日東高の合唱部で2年目ですがマリエッタさんが独唱しました。斎藤校長先生も感動していました。ゴルフコンペ参加させていただきましたが、転んで靴帶を切って午後から佐藤ゆう三さんにご迷惑をおかけしました。

佐藤 孝子君 今間ガバナー補佐、IM実行委員長渡部さんようこそ! IM楽しみにしています。高橋弘美さん、菅原成規さん、スピーチありがとうございます。

佐藤 詩郎君 今間ガバナー補佐、西クラブ渡部IM実行委員長本日は鶴岡クラブへようこそ。IMのご案内ありがとうございました。

高橋 弘美君 菅原成規さん、会員スピーチありがとうございます。先日東高合唱部の定期演奏会でマリエッタの歌を聞いてきました。とても素晴らしいかったです。

越智 茂昭君 今間さん、渡部さんお疲れ様です。

菅原 成規君 鶴岡RC入会して10年になります。これからもよろしくお願いします。